



# PFLEGEANLEITUNG

## PIERCING - PFLEGEHINWEISE

**Das Piercing ist eine offene Wunde! Das Piercing niemals mit ungewaschenen Händen anfassen!**

Pflege Dein Piercing bis zum ersten Nachsorgetermin, bitte **mehrmals täglich** (3-6 mal – je nach Piercing und Empfehlung deines Piercers). Die **Nachsorgetermine** sollten unbedingt wahrgenommen werden, um den Heilungsprozess beurteilen zu können.

Je nach Piercing solltest Du Dich nach einer bzw. spätestens zwei Wochen noch einmal bei Deinem Piercer vorstellen.

## PFLEGE WIE FOLGT:

**Bevor Du mit der Reinigung beginnst, unbedingt Hände waschen!** Eine Kompresse mit Kochsalzlösung anfeuchten und für mindestens 2 Minuten auf die gepiercte Stelle zum Einweichen auflegen. Die aufgeweichten Wundabsonderungen danach mit einem feuchten fusselfreien Reinigungsstäbchen vorsichtig entfernen. Kontrolliere am Schluß, ob die Kugeln fest sitzen. Kosmetikaverzicht im Piercingbereich! Das Piercing während der Abheilungszeit nicht rausnehmen! Keinen Druck auf das Piercing ausüben! Falls Probleme auftreten, wende Dich bitte **grundsätzlich** an deinen Piercer! Bei Entzündungen empfehlen wir eine Wunddesinfektion (Easypiercing antibakterielle Lösung) und ggf. die Vorsprache bei einem Arzt. Jegliche Wunddesinfektionsmittel sollten nicht öfter als 3x am Tag und nicht länger als 2 aufeinanderfolgende Wochen angewendet werden. Achte darauf das andere Desinfektionsmittel aus der Apotheke (z.B. Octenisept/ProntoLind) nicht für jedes Piercing geeignet sind!

## PFLEGE FÜR IM SCHLEIMHAUTBEREICH LIEGENDE PIERCINGS

Kalten Salbeitee ohne Zusätze immer dabei haben. Bei Allergien auf Pollen, Heu oder Kräuter bitte eine Kochsalzlösung nutzen. Rauchen ist strikt untersagt! Ob Küssen oder Essen, danach immer mit dem Tee, der Mundspülung (diese nur bedingt einsetzen) oder Kochsalz spülen. Keinen Kaugummi kauen!

## IN DER PFLEGEZEIT SIND STEHENDE GEWÄSSER UND FEUCHTGEBIETE ZU VERMEIDEN!

Sauna, Solarium, Badewanne, Meer, See, Pool usw.

# PIERCING

## PIERCING - CARE

**Piercings are open wounds!**

**You should never touch the piercing with unwashed hands!**

Clean your piercing 3 to 6 times the day, depending on the residue of your piercing. You should definitely appear to your **aftercare appointment** to let the piercer determine the state of the healing process of your piercing!

**Care as follows by using one or both of the following solutions for healing piercings:**

**WASH** your hands thoroughly prior to cleaning or touching your piercing for any reason. Use a clean gauze saturated with saline solution to apply it on the piercing to soften all residue on your piercing. A brief rinse afterward, with a cotton swab if needed, will remove any residue. Check all attachments if they are still tight. No cosmetics in the piercing area! Don't remove or change your jewelry during your piercing is still healing! Make sure to not give any pressure to your piercing! In case of any issue or question related to your piercing, please consult your piercer! In case of an infection we suggest a disinfection (Easypiercing) and consulting a medical practitioner. Any disinfectant solution should not be used more than 3 times the day and no longer than 2 weeks.

## Care for piercings in the mucosal tissue of the mouth

Use sage tee with no additives as a mouthwash. In case of allergies to pollen, hay or herbs pls use saline solution. Do not smoke! If Kissing or eating, always clean your mouth after. No chewing gum! **During the healing process avoid water and other highly wet areas!** Sauna, solarium, bath tube, sea, lake, pool, etc.



[WWW.PER4STORE.COM](http://WWW.PER4STORE.COM)

[SHOP.PER4STORE.COM](http://SHOP.PER4STORE.COM)

[FACEBOOK.COM/PER4STORE](https://FACEBOOK.COM/PER4STORE)

[INSTAGRAM.COM/PER4STORE](https://INSTAGRAM.COM/PER4STORE)



# PFLEGEMITTEL



**10,00€\***

EASYPIERCING SALINE SOLUTION  
EASYPIERCING HYGIENIC SOLUTION  
EASYPIERCING MOUTHWASH SOLUTION  
\*PREIS INKL. MWST.

**10,00€\***  
NEILMED  
75ML AFTERCARE  
\*PREIS INKL. MWST.



**15,00€\***  
NEILMED  
177ML AFTERCARE  
\*PREIS INKL. MWST.

SPONSORED BY



## UNSERE PER4STORES

- TATTOO & PIERCING • ARTISTS • STYLES
- PIERCING • JEWELLERY • 18K GOLD
- AFTER CARE • MERCHANDISE

PER4STORE • FRIEDRICHSHAIN  
LANDSBERGER ALLEE 68A • 10249 BERLIN  
T +49 (30) 936 638 22  
MO.-SA. 11.30-18.30 UHR

PER4STORE • KÖPENICK  
BAHNHOFSTRASSE 8 • 12555 BERLIN  
T +49 (30) 654 885 96  
MO.-SA. 12.00-18.30 UHR

PER4STORE • MARZAHN  
MARZAHNER PROMENADE 8 • 12679 BERLIN  
T +49 (30) 992 772 29  
MO.-SA. 12.00 - 18.30 UHR